

10 Port-Gentil

Prise en charge des personnes du troisième âge
Celles de Port-Gentil ont été servies

CNE

Port-Gentil/Gabon

LANCÉE le 21 mars dernier à Libreville, l'opération de distribution des kits alimentaires et hygiéniques aux couches sociales nécessiteuses se poursuit à l'intérieur du pays. Comme c'était récemment le cas à Port-Gentil. L'action est, en réalité, du gouvernement gabonais via le ministère de la Protection sociale et de la Solidarité nationale, dans le cadre de la stratégie de prise en charge des personnes âgées.

Celles de la capitale économique du Gabon ont ainsi bénéficié d'un total de 125 kits alimentaires



Photo : CNE

Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime accomplissant le geste symbolique de remise des kits alimentaires.

et hygiéniques. Ils leur ont été distribués le 3 avril dernier, sur l'esplanade de la direction provinciale des Affaires sociales. En présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, des autorités administra-

tives locales, des bénéficiaires et de leurs proches.

Carine Bivika Dibata, coordinatrice provinciale des Affaires sociales, explique que cette activité gouvernementale répond à la préoccupation des



Photo : CNE

Les personnes âgées bénéficiaires des kits alimentaires étaient âgées de 60 à 90 ans.

plus hautes autorités de la nation, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba, de voir les couches sociales défavorisées jouir des meilleures conditions d'existence. Conformément, bien en-

tendu, au principe de solidarité prônée par le chef de l'Etat. C'est du reste dans ce sens que le chef de l'Etat a recommandé, à en croire la coordinatrice provinciale des Affaires sociales, que des actions de solidarité similaires

soient entreprises de façon régulière à l'endroit de ces populations jugées vulnérables.

Ces kits, essentiellement composés de produits de consommation courante, ont été remis aux personnes du troisième âge du moins celles ayant entre 60 et 90 ans. A leur grand bonheur. Celui de leurs proches aussi. «*Les mots me manquent pour exprimer ma gratitude au président de la République*», s'est contenté de dire un bénéficiaire, visiblement satisfait, à l'instar de biens d'autres.

Tous ont d'ailleurs quitté la direction provinciale des Affaires sociales ravis, nourrissant cependant l'espoir d'une pérennisation de cette action.

Vie des partis politiques/PDG/Tournée du secrétaire provincial du PDG
Il a appelé à mettre fin aux pratiques déloyales

RAD

Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre de sa tournée de prise de contact avec les différentes fédérations communales et départementales, commencée le 19 mars dernier, le secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG) pour l'Ogooué-Maritime, Albert Richard Royembo, était récemment à Etimboue. Où il a eu une séance de travail avec les fédérations lagune Nkomi, Ngowe et Rembo-Nkomi.

A ses côtés, la déléguée provinciale de l'Union des femmes (UFPDG), Philomène Ogoula, la trésorière provinciale, Lucie Daker Akendengue, et le secrétaire communal de Port-Gentil, Stéphane Inguessi. Mais aussi le sénateur Marcellin Agaya, et le membre du bureau politique pour le département de Bendié, Michel Patrice Magoura Mboma.

A la suite d'Albert Richard Royembo qui a fait un bref exposé sur l'histoire du parti au pouvoir, les secrétaires fédéraux ont saisi l'occasion pour soulever les problèmes auxquels sont confrontées leurs structures de base respectives. La problématique du chômage à Etimboue a, ainsi, dominé les échanges. S'y ajoutent les incompréhensions entre personnes qui entravent le fonctionnement du PDG dans cette circonscription. Il s'agit, manifestement, de bataille pour le leadership. C'est-à-dire que tout le monde veut porter la veste de principale personnalité politique de la localité. Ce qui crée des camps au sein du



Photo : Juliette Nguimbi

Le secrétaire provincial du PDG, Albert Richard Royembo, s'adressant aux militants et cadres du parti...

parti. Le constat en a d'ailleurs été fait par le secrétaire provincial. Lequel a dénoncé cette façon de faire. «*La logique des courants au sein du parti ne lui est pas profitable*», a souligné Albert Richard Royembo. Non sans faire porter la responsabilité, en cas d'échec lors des futures consultations électorales, aux membres du bureau politique nouvellement désignés ainsi que les élus lo-

caux et nationaux.

«*Je suis au regret d'apprendre qu'il y a des militants qui fomentent des coups contre d'autres camarades. Ce sont des pratiques déloyales auxquelles je mettrai fin*», a-t-il dit. Avant d'appeler à la remobilisation pour redonner vie aux différentes structures de base. Et pour cela, il est impérieux que les bureaux des fédérations se réunissent constamment pour plus d'efficacité sur le ter-



Photo : Juliette Nguimbi

... avec lesquels il s'est retrouvé après la rencontre.

rain politique. «*La politique du favoritisme, du copinage et du parapluie n'existe plus. Chacun, selon son travail, trouvera la place qu'il lui faut*», a lancé M. Royembo. Aussi, a-t-il conseillé «*humilité et fidélité*», des notions qu'il dit avoir

appries auprès de Michel Essonghe, le doyen politique de la province de l'Ogooué-Maritime. Insistant sur la remobilisation des troupes pouvoir offrir au «*distingué camarade*» une majorité confortable au parlement, «*ce qui lui*

permettra de poursuivre l'œuvre de construction nationale», selon le secrétaire provincial.

L'un des faits marquants de cette étape est la réconciliation en public entre militants et entre personnalités politiques d'Etimboue.



DIRECTION GENERALE
COMMUNIQUE

(Portant Paiement des Pensions au mois de mars 2018 pour les retraités de l'Estuaire domiciliés à PosteBank)

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe les retraités de la province de l'Estuaire régulièrement payés par le biais de la PosteBank, que les pensions du mois de Mars 2018, seront payées à compter du 5 avril, de 7h30 à 15h00 ainsi qu'il suit :

- Ceux dont les montants sont inférieurs à 100.000 FCFA seront payés en espèces à la Direction Régionale de BIKELE et à l'Agence d'Owendo;
- Les autres pensionnés devront se rendre au Centre de Paiement chèques situé à l'immeuble "Batavés" à côté du siège de la CNSS.

A cet effet, les pensionnés se présenteront aux lieux sus indiqués munis de :

- ✓ Une pièce d'identité (Originale et Copie) en cours de validité (CNI, Passeport, Carte de Séjour) ;
- ✓ Un ancien bulletin de paiement.

NB : Les récépissés des cartes nationales d'identité sans photo ne seront pas acceptés.

Fait à Libreville le 27 mars 2018

P. Le Directeur Général
P/O. Le Secrétaire Général



Arsène LIKSY MOUKANDJA

1432
01 79 73 06

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. 134 Libreville - Gabon
Tél : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 1432
www.cnss.ga • facebook : cassenasansledecuritesocialegabon-officiel

